

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711128 - KAYYISA MAZAYA ZEVA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik, memahami konsep dengan sangat baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi cukup baik. IC: sebutkan apa ketidaknyamanya dan apa yang akan diusahakan agar mengurangnya?. Lapang pandang: kalau sudah terlihat dilanjutkan sampai tengah ya karena untuk mencari titik buta dn sampai mana lapang pandnagnya, jangan lupa untuk cek juga dari sisi te,poral p[asien dan arah objek dari sisi pasien. TIO: ok. Otot: ok. ^ _ ^
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan sudah dilakukan sebagian besar benar, beberapa kurang sedikit, NV: tidak meminta pasien membuka mulut untuk melihat deviasi rahang, tapi kamu melaporkan tidak ada deviasi rahang, N VII motorik, tidak meminta pasien menutup mata dengan kuat.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	untuk pemeriksaan refleks, pemeriksa tidak perlu duduk didepan pasien, malah bs tertendang pas refleksnya keluar ya.. kemudian JANGAN LUPA CUCI TANGAN yaaa, sebelum dan sesudah pemeriksaan . sebelum dicoba ke pasien, alat cek sensibilitas dicek dulu ke pemeriksanya ya.. tidak usah buru-buru yaa, yang tenang ya..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke, sudah lengkap. Persiapan pemeriksaan: sudah mencuci tangan, persiapan alat, dan sudah memposisikan duduk yang benar. Palpebra dan silia: pakai senter atau penlight ya dek saat periksa palpebra dan silia agar terlihat jelas. Secara keseluruhan sudha dilakukan lengkap hanya tidak pakai senter, hati hati ya. Konjungtiva dan sklera: sama seperti palpebra, pemeriksaan konjungtiva jangan lupa pakai senter ya dek, nggak kelihatan kalau nggak pakai senter dek, hati hati yaa. Kornea: sudah baik, sudah menilai dnegan baik dan lengkap, sudah pakai penlight juga. Tapi saat periksaa dnegan keratoskop, caranya belum benar dek. Seharusnya kamu intip dari lubang di tengah keratoskop, intip disitu lihat di kornea pasien gambaran dari keratoskop, kemudian senter seharusnya di samping mata pasien, kurang ke belakang itu dek kamu menaruh senternya. COA< iris, pupil: oke. sudah baik dan lengkap. Lensa: oke, sudah lengkap. Secara kesleuruhan sudah baik dek, cuma perlu belajar lagi cara pemeriksaan dengan keratoskop placido ya, cara pegang dan melihatnya.
Pemeriksaan Visus	secara keseluruhan sudah baik. penjelasan dengan pasien, biasakan dengan bahasa awam ya.
Pemeriksaan Vital Sign	IC sampaikan secara lengkap ya dek mulai dari tujuan, cara, resiko dan persetujuan. kamu melakukan semua pemeriksaan untuk apa? dijelaskan. Persiapan pasien pastikan pasien dalam kondisi nyaman. Persiapan alat sudah baik. Cuci tangan sebelum dan setelah px OK. Px nadi dan pernapasan: OK. Px suhu: OK. Px TD: tekanan palpatoir salah. palpatoir itu denyut nadi yang terakhir terdengar atau denyut pertama yang muncul kembali? Pelajari lagi ya, Semangatt.
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO, keringkan dahulu dengan handuk bersih, persiapan alat, scrubbing, gowning, pelepasan APD sudah oke